

Lapas Tembilahan Jalin Kerja Sama dengan Polres Indragiri Hilir Untuk Optimalisasi Tugas dan Fungsi Pengamanan Bersama APH

NANDA PRAYOGA - [INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID](https://indragirihilir.indonesiasatu.id)

Jul 17, 2024 - 08:43



Tembilahan – Lapas Kelas IIA Tembilahan telah menjalin kerja sama dengan Polres Indragiri Hilir guna mengoptimalkan tugas dan fungsi pengamanan melalui sinergi dengan Aparat Penegak Hukum (APH). Kerja sama ini diresmikan melalui penandatanganan nota kesepahaman yang berlangsung pada 16 Juli 2024 di kantor Polres Indragiri Hilir.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, dan Kapolres Indragiri Hilir, AKBP Budi Setiawan, S.I.K., M.I.K., memimpin langsung acara penandatanganan tersebut. Kerja sama ini meliputi berbagai aspek, termasuk peningkatan koordinasi dalam penanganan gangguan keamanan, pertukaran informasi, serta pelatihan bersama untuk meningkatkan kemampuan petugas lapas dan kepolisian.

Dalam sambutannya, Hari Winarca menekankan pentingnya kerja sama ini untuk memastikan keamanan di lingkungan lapas. "Kerja sama dengan Polres Indragiri Hilir merupakan langkah strategis untuk mengoptimalkan pengamanan di Lapas Tembilahan. Dengan sinergi ini, kami dapat lebih efektif dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan dan menjaga ketertiban di dalam lapas," ujarnya.

AKBP Budi Setiawan juga menyampaikan komitmen Polres Indragiri Hilir dalam mendukung upaya pengamanan di lapas. "Kami siap memberikan dukungan penuh kepada Lapas Tembilahan. Melalui kerja sama ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, baik di dalam lapas maupun di wilayah Indragiri Hilir secara keseluruhan," ungkapnya.

Kerja sama ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang signifikan dalam peningkatan pengamanan dan pelayanan di Lapas Tembilahan. Beberapa program yang akan dijalankan antara lain patroli bersama, penyuluhan hukum, dan simulasi penanganan situasi darurat. Selain itu, akan ada peningkatan sistem komunikasi dan informasi antara kedua belah pihak untuk memastikan respons yang cepat dan tepat dalam menghadapi berbagai situasi.

Dengan adanya kerja sama ini, Lapas Tembilahan dan Polres Indragiri Hilir berkomitmen untuk terus berkoordinasi dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Sinergi antara APH ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi warga binaan, petugas lapas, dan masyarakat sekitar.